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      ATA DA SESSÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA Nº 130/2022, REALIZADA EM 20 DE SETEMBRO DE 2022. 

Aos vinte dias do mês setembro de dois mil e vinte e dois, às quatorze horas e dez minutos, de forma 1 

presencial, no Conselho de Arquitetura e Urbanismo de Minas Gerais – CAU/MG, Avenida Getúlio Vargas, nº 2 

447 – 9º andar, no bairro Funcionários, em Belo Horizonte, reuniu-se o Plenário do Conselho de Arquitetura e 3 

Urbanismo de Minas Gerais - CAU/MG, em sua Sessão Ordinária nº 130/2022, sob a presidência da 4 

arquiteta e urbanista Maria Edwiges Sobreira Leal, com a participação dos conselheiros estaduais Ademir 5 

Nogueira de Ávila, Adriane de Almeida Matthes, Carlos Eduardo Rodrigues Duarte, Elaine Saraiva Calderari, 6 

Fábio Almeida Vieira, Felipe Colmanetti Moura, Fernanda Basques Moura Quintão, Ilara Rebeca Duran de 7 

Melo, João Paulo Alves de Faria, Lucas Lima Leonel Fonseca, Luciana Bracarense Coimbra, Mariana 8 

Fernandes Teixeira, Rosilene Guedes Souza e Sérgio Luiz Barreto C. Cardoso Ayres. 1. ABERTURA: A 9 

presidente do CAU/MG, MARIA EDWIGES SOBREIRA LEAL, agradeceu aos conselheiros pela presença e, 10 

após verificação do quórum, deu início à sessão plenária.  2. EXECUÇÃO DO HINO NACIONAL BRASILEIRO. 11 

A presidente do CAU/MG, MARIA EDWIGES SOBREIRA LEAL, solicitou a execução do Hino Nacional 12 

Brasileiro. 3. LEITURA E DISCUSSÃO DA PAUTA A presidente do CAU/MG, MARIA EDWIGES SOBREIRA 13 

LEAL, solicitou a retirada do item “7.6 Proposta de Deliberação Plenária que aprecia e decide sobre relatório e 14 

voto referente ao pedido de vista relativo ao recurso ao Auto de Infração Nº 1000084365/2019” da pauta da 15 

reunião e, também, a inversão dos comunicados, o que foi aprovado pelos presentes. 4. DISCUSSÃO E 16 

APROVAÇÃO DE ATA: 4.1 Ata 129ª Reunião Plenária Ordinária, realizada em 23 de agosto de 2022; A 17 

presidente do CAU/MG, MARIA EDWIGES SOBREIRA LEAL, apresentou a Ata da 129ª Reunião Plenária 18 

Ordinária e, sem que houvesse ajustes, colocou-a em votação, à qual foi aprovada com 13 (treze) votos 19 

favoráveis dos conselheiros Ademir Nogueira de Ávila, Adriane de Almeida Matthes, Carlos Eduardo 20 

Rodrigues Duarte, Elaine Saraiva Calderari, Fábio Almeida Vieira, Felipe Colmanetti Moura, Ilara Rebeca Duran 21 

de Melo, João Paulo Alves de Faria, Lucas Lima Leonel Fonseca, Luciana Bracarense Coimbra, Mariana 22 

Fernandes Teixeira, Rosilene Guedes Souza e Sérgio Luiz Barreto C. Cardoso Ayres; 00 (zero) votos 23 

contrários; 00 (zero) abstenções; 8 (oito) ausências dos conselheiros Antônio Augusto Pereira Moura, 24 

Cecília Maria Rabelo Geraldo, Fernanda Basques Moura Quintão, Gustavo Rocha Ribeiro, Isabela Stiegert, 25 

João Henrique Dutra Grillo, Ramon Dupláa Soares Pinheiro de Araújo Moreira e Valmir Ortega.  5. 26 

COMUNICADOS: 5.1 DO COORDENADOR DO COLEGIADO DE ENTIDADES DE ARQUITETOS E 27 

URBANISTAS: O coordenador do CEAU-CAU/MG, EDUARDO FAJARDO SOARES, falou sobre a realização 28 

do Curso de Atualização para Arquitetos: Intervenção em bens culturais preexistentes, que será ministrado pelo 29 

arquiteto e urbanista Flávio Carsalade, no fim de outubro e início de novembro de 2022. 5.2 DOS 30 

COORDENADORES DAS COMISSÕES ORDINÁRIAS: 5.2.1. COMISSÃO DE ENSINO E FORMAÇÃO: A 31 

coordenadora da CEF-CAU/MG, ILARA REBECA DURAN DE MELO, falou sobre a Premiação TCC 2022, que 32 

ocorrerá no dia 19 de novembro de 2022, explicando que houve um número significativo de projetos 33 

desclassificados. Falou sobre a solicitação de algumas Instituições de Ensino Superior no sentido de ter a 34 

presença do CAU/MG naqueles espaços para realização de palestras e participação nas cerimônias de colação 35 

de grau, ressaltando a importância da participação do Conselho nesses Eventos. Explicou que a comissão 36 
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participará do Fórum das CEF-CAU/UF que ocorrerá em São Paulo. A presidente do CAU/MG informou que o 37 

CAU/SP manifestou disponibilidade em contratar equipe especializada na área de ensino para atuação junto ao 38 

CAU no enfrentamento ao Ensino à Distância. 5.2.2: COMISSÃO DE ÉTICA E DISCIPLINA: não houve. 5.2.3: 39 

COMISSÃO DE EXERCÍCIO PROFISSINAL: O coordenador da CEP-CAU/MG, ADEMIR NOGUEIRA DE 40 

ÁVILA, fez saber da realização do III Fórum das CEP-CAU/UF, o qual ocorrerá nos dias 21, 22 e 23 de 41 

setembro, na sede do CAU/MG.  Falou, ainda, sobre a realização do Seminário Nacional da CEP-CAU/BR, nos 42 

dias 18 e 19 de outubro. Disse que, a partir da realização das reuniões extraordinárias da comissão, foi possível 43 

produzir um número considerável de relatórios referentes aos processos de exercício profissional carentes de 44 

julgamento. Dessa forma, falou que ocorrerão duas reuniões extraordinárias da comissão, em outubro de 2022, 45 

para a produção desses relatórios. A presidente do CAU/MG sugeriu que sejam encaminhadas ao CSC-46 

CAU/BR as sugestões de aprimoramento do SICCAU.  5.2.4: COMISSÃO DE ORGANIZAÇÃO E 47 

ADMINISTRAÇÃO: A coordenadora da COA-CAU/MG, ELAINE SARAIVA CALDERARI, disse que a comissão 48 

avaliará a proposta de teletrabalho produzida pelo GT que discutiu o assunto durante a pandemia, explicando 49 

que existe a necessidade de definição das diretrizes para uma possível implementação no âmbito do CAU/MG, 50 

além de detalhar os outros implicadores relativos à questão. Disse que retomarão às discussões sobre os 51 

Fóruns Regionais, ressaltando que analisarão a proposta de uni-lo ao Projeto Rotas. 5.2.5: COMISSÃO DE 52 

PLANEJAMENTO E FINANÇAS: O coordenador da CPFi-CAU/MG, FÁBIO ALMEIDA VIEIRA, informou que a 53 

comissão vem realizando seu trabalho rotineiro. Falou sobre o resultado contábil até junho de 2022, ressaltando 54 

que nesse período foram arrecadados setenta e dois por cento do orçamento previsto para o ano-exercício. Fez 55 

saber que há mais de dezoito milhões de superávit. Disse que trabalharão na questão referente ao bolsa-56 

estágio, tendo como base aquilo estabelecido pelo CAU/BR sobre a questão, uma vez que o Conselho enfrenta 57 

alguma dificuldade de conseguir estagiários. Por fim, informou que trabalharam na 3ª Revisão do Pleno de 58 

Ação e, também, no julgamento de algumas isenções de anuidade. 5.3: DOS COORDENADORES DAS 59 

COMISSÕES ESPECIAIS: 5.3.1: COMISSÃO DE ASSISTÊNCIA TÉCNICA PARA HABITAÇÃO DE 60 

INTERESSE SOCIAL: A coordenadora da CATHIS-CAU/MG, ROSILENE GUEDES SOUZA, explicou que foi 61 

aprovada a cartilha de regularização fundiária. Disse que receberam um convite para participar do Congresso 62 

Brasileiro de Habitação Social, mas que optaram por não participar devido ao alto custo. Além disso, falou 63 

sobre a participação de professores universitários na reunião da comissão, com o intuito de discutir a residência 64 

em Arquitetura e Urbanismo, ressaltando a importância dessa ação. Falou, por fim, que propuseram a 65 

aderência do CAU ao edital da União Europeia, como organização associada, explicando as minúcias desse. 66 

5.3.2: COMISSÃO DE PATRIMÔNIO CULTURAL: O coordenador da CPC-CAU/MG, SÉRGIO LUIZ 67 

BARRETO C. CARDOSO AYRES, disse que comissão participará do Curso de Atualização para Arquitetos: 68 

Intervenção em bens culturais preexistentes e, também, do Circuito Urbano. Falou que a comissão trabalhará 69 

na questão do arquivo do CAU/MG, a fim de possibilitar o correto levantamento dos documentos de posse do 70 

Conselho, explicando que visitarão o espaço onde estão armazenados os documentos. A presidente do 71 

CAU/MG fez saber que será assinado Termo de Cooperação Técnica com o Arquivo Público Mineiro.5.3.3. 72 

COMISSÂO DE POLÍTICA URBANA E AMBIENTAL: O coordenador da CPUA-CAU/MG, FÁBIO ALMEIDA 73 
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VIEIRA, falou que a comissão realizou a revisão do Plano de Ação. Por fim, disse que foi relançada a cartilha 74 

da Fundação Israel Pinheiro, em evento na cidade de Patos de Minas, com a participação do Ministério Público. 75 

5.4. DA PRESIDÊNCIA: A presidente do CAU/MG falou sobre as representações no Conselho Municipal de 76 

Saneamento – COMUSA, sendo a representante a conselheira Maria del Mar Ferrer Poblet, na Comissão 77 

Especial Julgadora de 2ª Instância de Processos Administrativos do Departamento de Licenciamento de Obras 78 

de Sete Lagoas, sendo a representante titular a arquiteta e urbanista Marcia Shaun e a suplente a arquiteta e 79 

urbanista Luciana Magalhães Franca Tapia Guzman e, ainda, no Conselho Municipal do Patrimônio Natural, 80 

Histórico, Artístico e Cultural de Bocaiuva, sendo o representante titular o conselheiro Márcio César Antunes 81 

Junior e, como suplente, a conselheira Mariana Fernandes Teixeira. Noutro momento, fez saber do registro da 82 

marca do aplicativo Arquiteto Protagonista, explicando que, caso necessário, apresentarão a ferramenta 83 

novamente, solicitando que os conselheiros divulguem o aplicativo. Por fim, relatou sua participação no 20º 84 

Fórum de Presidente, ocorrido em Rio Branco, no Acre. 5.5. DO CONSELHEIRO FEDERAL: O conselheiro 85 

federal do CAU/MG, EDUARDO FAJARDO SOARES, informou sobre a aprovação do Regimento Eleitoral e, 86 

também, sobre a consulta relativa à Tabela de Honorários do CAU, solicitando a participação dos conselheiros 87 

e divulgação para os profissionais.6. DOS COMUNICADOS DOS CONSELHEIROS ESTADUAIS: A 88 

conselheira estadual ROSILENE GUEDES SOUZA falou sobre reunião com o prefeito sobre os problemas do 89 

projeto de intervenção na Avenida Afonso Pena. Solicitou que o CAU/MG elabore manifestação sobre a 90 

questão. 7: ORDEM DO DIA:  7.1 PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO PLENÁRIA QUE HOMOLOGA A 91 

APROVAÇÃO, AD REFERENDUM DO PLENÁRIO, DA REALIZAÇÃO DE REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA 92 

CATHIS-CAU/MG, NO DIA 13 DE SETEMBRO DE 2022, E DA CPC-CAU/MG, NO DIA 28 DE SETEMBRO 93 

2022. ORIGEM: CATHIS - CPC-CAU/MG. APRESENTAÇÃO: COORDENAÇÃO CATHIS - CPC-CAU/MG: A 94 

presidente do CAU/MG, MARIA EDWIGES SOBREIRA LEAL, concedeu a palavra à coordenadora da 95 

CATHIS-CAU/MG, ROSILENE GUEDES SOUZA e ao coordenador da CPC-CAU/MG, SERGIO LUIZ 96 

BARRETO CAMPELLO CARDOSO AYRES, que explicaram os motivos para a realização das reuniões 97 

extraordinárias das comissões. Em seguida, a presidente do CAU/MG, colocou o item em votação, o qual foi 98 

aprovado com 13 (treze) votos favoráveis do(as) conselheiros(as) Ademir Nogueira de Ávila, Adriane de 99 

Almeida Matthes, Carlos Eduardo Rodrigues Duarte, Elaine Saraiva Calderari, Fábio Almeida Vieira, Felipe 100 

Colmanetti Moura, Ilara Rebeca Duran de Melo, João Paulo Alves de Faria, Lucas Lima Leonel Fonseca, 101 

Luciana Bracarense Coimbra, Mariana Fernandes Teixeira, Rosilene Guedes Souza e Sergio Luiz Barreto 102 

Campello Cardoso Ayres; 00 (zero) votos contrários; 00 (zero) abstenção: 08 (oito) ausências dos(as) 103 

conselheiros(as) Antônio Augusto Pereira Moura, Cecília Maria Rabelo Geraldo, Fernanda Basques Moura 104 

Quintão, Gustavo Rocha Ribeiro, Isabela Stiegert, João Henrique Dutra Grillo, Ramon Dupláa Soares Pinheiro 105 

De Araújo Moreira e Valmir Ortega. 7.2 PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO PLENÁRIA QUE HOMOLOGA A 106 

APROVAÇÃO, AD REFERENDUM DO PLENÁRIO, DA PRORROGAÇÃO, POR 30 DIAS, DOS TRABALHOS 107 

DA COMISSÃO TEMPORÁRIA DE SINDICÂNCIA DO CAU/MG. ORIGEM: CTS-CAU/MG. APRESENTAÇÃO: 108 

PRESIDÊNCIA CAU/MG: A presidente do CAU/MG, MARIA EDWIGES SOBREIRA LEAL, concedeu a palavra 109 

ao gerente geral do CAU/MG, ARIEL LAZZARIN, que explicou a solicitação da presidência da Comissão 110 
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Temporária de Sindicância – CTS-CAU/MG, para que os trabalhos dessa fossem prorrogados por trinta dias. 111 

Em seguida, a presidente colocou o item em votação, sendo esse aprovado com 13 (treze) votos favoráveis 112 

do(as) conselheiros(as) Ademir Nogueira de Ávila, Adriane de Almeida Matthes, Carlos Eduardo Rodrigues 113 

Duarte, Elaine Saraiva Calderari, Fábio Almeida Vieira, Felipe Colmanetti Moura, Ilara Rebeca Duran de Melo, 114 

João Paulo Alves de Faria, Lucas Lima Leonel Fonseca, Luciana Bracarense Coimbra, Mariana Fernandes 115 

Teixeira, Rosilene Guedes Souza e Sergio Luiz Barreto Campello Cardoso Ayres; 00 (zero) votos contrários; 116 

00 (zero) abstenção: 08 (oito) ausências dos(as) conselheiros(as) Antônio Augusto Pereira Moura, Cecília 117 

Maria Rabelo Geraldo, Fernanda Basques Moura Quintão, Gustavo Rocha Ribeiro, Isabela Stiegert, João 118 

Henrique Dutra Grillo, Ramon Dupláa Soares Pinheiro De Araújo Moreira e Valmir Ortega. 7.3 PROPOSTA DE 119 

DELIBERAÇÃO PLENÁRIA QUE APRECIA E DECIDE SOBRE O RELATÓRIO E VOTO REFERENTE AO 120 

PROCESSO ÉTICO-DISCIPLINAR Nº 1370663/2021. PROTOCOLO SICCAU: 1370663/2021. ORIGEM: CED-121 

CAU/MG. APRESENTAÇÃO: CONSELHEIRA RELATORA CECÍLIA MARIA RABELO GERALDO. A 122 

presidente do CAU/MG, MARIA EDWIGES SOBREIRA LEAL, concedeu a palavra à coordenadora da CED-123 

CAU/MG, FERNANDA BASQUES MOURA QUINTÃO, que apresentou o relatório e voto elaborado pela 124 

conselheira CECÍLIA MARIA RABELO GERALDO, no sentido de aplicar a sanção de Advertência Reservada à 125 

parte denunciada. Em seguida, sem que houvesse questionamentos, a presidente do CAU/MG colocou o item 126 

em votação, sendo esse aprovado com 13 (treze) votos favoráveis do(as) conselheiros(as) Adriane de 127 

Almeida Matthes, Carlos Eduardo Rodrigues Duarte, Elaine Saraiva Calderari, Fábio Almeida Vieira, Felipe 128 

Colmanetti Moura, Fernanda Basques Moura Quintão, Ilara Rebeca Duran de Melo, João Paulo Alves de Faria, 129 

Lucas Lima Leonel Fonseca, Luciana Bracarense Coimbra, Mariana Fernandes Teixeira, Rosilene Guedes 130 

Souza e Sergio Luiz Barreto Campello Cardoso Ayres; 00 (zero) votos contrários; 00 (zero) abstenção: 01 131 

(uma) suspeição do conselheiro Ademir Nogueira de Ávila; 07 (sete) ausências dos(as) conselheiros(as) 132 

Antônio Augusto Pereira Moura, Cecília Maria Rabelo Geraldo, Gustavo Rocha Ribeiro, Isabela Stiegert, João 133 

Henrique Dutra Grillo, Ramon Dupláa Soares Pinheiro de Araújo Moreira e Valmir Ortega. 7.4 PROPOSTA DE 134 

DELIBERAÇÃO PLENÁRIA QUE APRECIA E DECIDE SOBRE O RELATÓRIO E VOTO REFERENTE AO 135 

PROCESSO ÉTICO-DISCIPLINAR Nº 1336521/2021. PROTOCOLO SICCAU: 1336521/2021. ORIGEM: CED-136 

CAU/MG. APRESENTAÇÃO: CONSELHEIRA RELATORA FERNANDA BASQUES MOURA QUINTÃO. A 137 

presidente do CAU/MG, MARIA EDWIGES SOBREIRA LEAL, concedeu a palavra à conselheira, FERNANDA 138 

BASQUES MOURA QUINTÃO, que apresentou seu relatório e voto no sentido de julgar improcedente o pedido 139 

de determinar uma sanção ética-disciplinar à parte denunciada. Ato contínuo, a presidente do CAU/MG colocou 140 

o item em votação, o qual foi aprovado com 14 (quatorze) votos favoráveis do(as) conselheiros(as) Ademir 141 

Nogueira de Ávila, Adriane de Almeida Matthes, Carlos Eduardo Rodrigues Duarte, Elaine Saraiva Calderari, 142 

Fábio Almeida Vieira, Felipe Colmanetti Moura, Fernanda Basques Moura Quintão, Ilara Rebeca Duran de 143 

Melo, João Paulo Alves de Faria, Lucas Lima Leonel Fonseca, Luciana Bracarense Coimbra, Mariana 144 

Fernandes Teixeira, Rosilene Guedes Souza e Sergio Luiz Barreto Campello Cardoso Ayres; 00 (zero) votos 145 

contrários; 00 (zero) abstenção: 07 (sete) ausências dos(as) conselheiros(as) Antônio Augusto Pereira 146 

Moura, Cecília Maria Rabelo Geraldo, Gustavo Rocha Ribeiro, Isabela Stiegert, João Henrique Dutra Grillo, 147 
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Ramon Dupláa Soares Pinheiro de Araújo Moreira e Valmir Ortega. 7.5 PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO 148 

PLENÁRIA QUE APRECIA E DECIDE SOBRE O RELATÓRIO E VOTO REFERENTE AO PROCESSO 149 

ÉTICO-DISCIPLINAR Nº 1370678/2021. PROTOCOLO SICCAU: 1370678/2021. ORIGEM: CED-CAU/MG. 150 

APRESENTAÇÃO: CONSELHEIRA RELATORA FERNANDA BASQUES MOURA QUINTÃO: A presidente do 151 

CAU/MG, MARIA EDWIGES SOBREIRA LEAL, concedeu a palavra à conselheira, FERNANDA BASQUES 152 

MOURA QUINTÃO, que apresentou seu relatório e voto no sentido de julgar improcedente o pedido de 153 

determinar uma sanção ética-disciplinar à parte denunciada. Após discussão e esclarecimentos, o conselheiro 154 

FÁBIO ALMEIDA VIEIRA, pediu vista ao processo. 7.6. PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO PLENÁRIA QUE 155 

APRECIA E DECIDE SOBRE RELATÓRIO E VOTO REFERENTE AO PEDIDO DE VISTA RELATIVO AO 156 

RECURSO AO AUTO DE INFRAÇÃO Nº 1000084365/2019. PROTOCOLO SICCAU: 1276594/2021. 157 

ORIGEM: CEP-CAU/MG. APRESENTAÇÃO: CONSELHEIRA RELATORA ELAINE SARAIVA CALDERARI: 158 

Retirado de Pauta. 7.7 PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO PLENÁRIA QUE APRECIA E DECIDE SOBRE O 159 

RELATÓRIO REFERENTE A QUESTIONAMENTO SOBRE ATIVIDADES E ATRIBUIÇÕES PROFISSIONAIS 160 

E CAMPOS DE ATUAÇÃO DOS ARQUITETOS E URBANISTAS - OBRAS CIVIS PARA ADEQUAÇÃO DE 161 

SISTEMA DE EXTRAVASOR DE BARRAGEM. PROTOCOLO SICCAU: 1488519/2022. ORIGEM: CEP-162 

CAU/MG. APRESENTAÇÃO: COORDENAÇÃO CEP-CAU/MG.: A presidente do CAU/MG concedeu a palavra 163 

ao coordenador da CEP-CAU/MG, ADEMIR NOGUEIRA DE ÁVILA, que explicou os pormenores da consulta 164 

referente a obras civis para adequação de sistema de extravasor de barragem e, em seguida, apresentou a 165 

decisão da CEP-CAU/MG, na qual se considera que as atividades em questão não são atribuições de 166 

arquitetos e urbanistas. Após breve discussão sobre o tema, a presidente do CAU/MG colocou o item em 167 

votação, sendo esse aprovado com 12 (doze) votos favoráveis do(as) conselheiros(as) Ademir Nogueira de 168 

Ávila, Adriane de Almeida Matthes, Elaine Saraiva Calderari, Fábio Almeida Vieira, Felipe Colmanetti Moura, 169 

Ilara Rebeca Duran de Melo, João Paulo Alves de Faria, Lucas Lima Leonel Fonseca, Luciana Bracarense 170 

Coimbra, Mariana Fernandes Teixeira, Rosilene Guedes Souza e Sergio Luiz Barreto Campello Cardoso Ayres; 171 

00 (zero) votos contrários; 01 (uma) abstenção do conselheiro Carlos Eduardo Rodrigues Duarte; 08 (oito) 172 

ausências dos(as) conselheiros(as) Antônio Augusto Pereira Moura, Cecília Maria Rabelo Geraldo, Fernanda 173 

Basques Moura Quintão, Gustavo Rocha Ribeiro, Isabela Stiegert, João Henrique Dutra Grillo, Ramon Dupláa 174 

Soares Pinheiro De Araújo Moreira e Valmir Ortega. 7.8 PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO PLENÁRIA QUE 175 

APRECIA E DECIDE SOBRE O REAJUSTE DO PLANO DE SAÚDE DOS EMPREGADOS PÚBLICOS DO 176 

CAU/MG. ORIGEM: CPFi-CAU/MG. APRESENTAÇÃO: COORDENAÇÃO CPFi-CAU/MG.: A presidente do 177 

CAU/MG, MARIA EDWIGES SOBREIRA LEAL, concedeu a palavra ao gerente administrativo e financeiro do 178 

CAU/MG, REINALDO ANTERO,  que apresentou aos presentes o histórico de como se dá o reajuste do plano 179 

de saúde dos empregados públicos do CAU/MG, informando que o reajuste seria de 15,5% (quinze inteiros e 180 

cinquenta centésimos por cento) e, que, caso aprovado, o reajuste concedido deverá ser retroativo ao mês de 181 

aniversário/reajuste de cada plano. Logo após, sem que houvesse questionamentos, a presidente do CAU/MG 182 

colocou o item em votação, o qual foi aprovado com 13 (treze) votos favoráveis do(as) conselheiros(as) 183 

Ademir Nogueira de Ávila, Adriane de Almeida Matthes, Carlos Eduardo Rodrigues Duarte, Elaine Saraiva 184 
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Calderari, Fábio Almeida Vieira, Felipe Colmanetti Moura, Ilara Rebeca Duran de Melo, João Paulo Alves de 185 

Faria,Lucas Lima Leonel Fonseca, Luciana Bracarense Coimbra, Mariana Fernandes Teixeira, Rosilene 186 

Guedes Souza e Sergio Luiz Barreto Campello Cardoso Ayres; 00 (zero) votos contrários; 00 (zero) 187 

abstenção: 08 (oito) ausências dos(as) conselheiros(as) Antônio Augusto Pereira Moura, Cecília Maria 188 

Rabelo Geraldo, Fernanda Basques Moura Quintão, Gustavo Rocha Ribeiro, Isabela Stiegert, João Henrique 189 

Dutra Grillo, Ramon Dupláa Soares Pinheiro De Araújo Moreira e Valmir Ortega. 7.9 PROPOSTA DE 190 

DELIBERAÇÃO PLENÁRIA QUE APRECIA E DECIDE SOBRE A ADEQUAÇÃO DOS VENCIMENTOS DA 191 

FUNÇÃO DE GESTOR DE RH. ORIGEM: CPFi-CAU/MG. APRESENTAÇÃO: COORDENAÇÃO CPFi-192 

CAU/MG. A presidente do CAU/MG MARIA EDWIGES SOBREIRA LEAL, concedeu a palavra ao gerente 193 

administrativo e financeiro do CAU/MG, REINALDO ANTERO, que explicou, em detalhes, os motivos que 194 

levaram à proposta de adequação dos vencimentos da função de Gestor de RH do CAU/MG, passando de R$ 195 

760,60 (setecentos e sessenta reais e sessenta centavos) para R$ 1.334,17 (mil trezentos e trinta e quatro 196 

reais e dezessete centavos), retroativamente ao mês de julho de 2022, com o intuito de igualar o valor da 197 

função com as demais de mesmo nível existentes (coordenações) no quadro do CAU/MG. Em seguida, sem 198 

que houvesse observações, a presidente do CAU/MG colocou o item em votação, o qual foi aprovado com 13 199 

(treze) votos favoráveis do(as) conselheiros(as) Ademir Nogueira de Ávila, Adriane de Almeida Matthes, 200 

Carlos Eduardo Rodrigues Duarte, Elaine Saraiva Calderari, Fábio Almeida Vieira, Felipe Colmanetti Moura, 201 

Ilara Rebeca Duran de Melo, João Paulo Alves de Faria, Lucas Lima Leonel Fonseca, Luciana Bracarense 202 

Coimbra, Mariana Fernandes Teixeira, Rosilene Guedes Souza e Sergio Luiz Barreto Campello Cardoso Ayres; 203 

00 (zero) votos contrários; 00 (zero) abstenção: 08 (oito) ausências dos(as) conselheiros(as) Antônio 204 

Augusto Pereira Moura, Cecília Maria Rabelo Geraldo, Fernanda Basques Moura Quintão, Gustavo Rocha 205 

Ribeiro, Isabela Stiegert, João Henrique Dutra Grillo, Ramon Dupláa Soares Pinheiro De Araújo Moreira e 206 

Valmir Ortega.8. ASSUNTOS DE INTERESSE GERAL: 8.1. PROPOSTA PARA REVISÃO DO REGIMENTO 207 

INTERNO DO CAU/MG: A presidente do CAU/MG, MARIA EDWIGES SOBREIRA LEAL, concedeu a palavra 208 

ao gerente geral do CAU/MG, ARIEL LAZZARIN, que informou que a presidência vem recebendo algumas 209 

sugestões de alteração no Regimento Interno do Conselho, destacando que o documento pode ser modificado 210 

no momento em que se fizer necessário qualquer aprimoramento. Nesse sentido, informou que o Regimento 211 

Interno do CAU/MG será alterado em razão do organograma, sugerindo, por conseguinte, que as comissões 212 

tratem do assunto nas reuniões ordinárias do mês de outubro de 2022 e que apresentem suas sugestões na 213 

reunião plenária de novembro. Disse, ainda, que seria realizada consulta aos conselheiros sobre o tema, de 214 

forma individual. A presidente do CAU/MG, MARIA EDWIGES SOBREIRA LEAL, exemplificou a necessidade 215 

de alteração do Regimento Interno com a questão da CEP-CAU/MG, que está com um grande acúmulo de 216 

processos carentes de julgamento e possui um número máximo de conselheiros muito aquém daquele 217 

necessário para o desenvolvimento dos trabalhos. Disse, ainda, que em função da Resolução CAU/BR Nº 198, 218 

que vigerá a partir de dezembro de 2022, a questão das palestras institucionais/visitas obrigatórias nas 219 

Instituições de Ensino Superior deverá, também, constar do aprimoramento do Regimento Interno do CAU/MG. 220 

Por fim, definiu-se que as comissões, bem como os(as) conselheiros(as) individualmente, apresentarão suas 221 
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contribuições sobre a questão em data anterior à reunião plenária de novembro do ano corrente. Noutro 222 

momento, o gerente geral do CAU/MG, ARIEL LAZZARIN, fez saber que o CAU/BR solicitou contribuições 223 

sobre o aprimoramento da dinâmica da reunião daquele plenário, explicando que enviará consulta ao 224 

conselheiros para possíveis contribuições. 9. JUSTIFICATIVAS DE AUSÊNCIA. A presidente do CAU/MG 225 

justificou as ausências dos conselheiros Augusto Pereira Moura, Cecília Maria Rabelo Geraldo, Cláudia Alkmim 226 

Guimarães Teixeira, Denise Aurora Neves Flores, Gustavo Rocha Ribeiro, João Henrique Dutra Grillo, Maria 227 

Carolina Nassif de Paula, Michela Perígolo Rezende e Sérgio Myssior.10. ENCERRAMENTO: A presidente do 228 

CAU/MG, MARIA EDWIGES SOBREIRA LEAL, após dois pedidos de prorrogação da reunião por meia hora, 229 

agradeceu a presença de todos e encerrou a centésima trigésima Reunião Plenária Ordinária do CAU/MG, às 230 

18h38. Esta ata foi aprovada na 132ª Reunião Plenária do CAU/MG, realizada no dia 22 de novembro de 2022. 231 
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Arq. e Urb. Maria Edwiges Sobreira Leal 236 

Vice-presidente do CAU/MG 237 
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